
 

 
 

Je retiens 

La lettre s peut se prononcer [s] ou [z]. 

Elle fait le son [s] : 

*en début de mot ……………………………………… 

*à côté d’une consonne ……………………………… 

*quand il y en a deux ………………………………… 

Elle fait le son [z] : 

*entre deux voyelles  ………………………………… 

 

Souvent, la lettre s ne se prononce pas lorsqu’elle est 

à la fin des mots. 

 

Lis ces mots le plus vite possible : 

une salade responsable une rose 

un tapis une usine un serpent 

gros du poison le visage 

mon cousin un coussin un sapin 

un poussin un désert une chaise 

gris un escargot de la soupe 

un asticot la voisine juste 

une boisson un poisson la chaussure 
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